

# Einschulung 2019

07.09.2019 | 20:58 von B.Reinhard

## Herzlich willkommen in der Eichendorffschule



Bei herrlichem Sommerwetter startete am 28.08.2019 das neue Schuljahr. Die Kinder der 4. Schuljahre probten in den ersten beiden Stunden noch einmal ihr Programm für die Einschulungsfeier. Pünktlich um 10 Uhr öffneten sich die Türen zu unserer Turnhalle. Herein strömten 70 neue Erstklässler mit ihren Eltern. Alle waren total aufgeregt.

Nachdem die Gäste Platz genommen hatten, begrüßte unsere Schulleiterin Frau Kampow feierlich alle Anwesenden und hieß besonders die kleinen Schulneulinge herzlich willkommen.

Unterhaltsam ging es weiter. Zuerst führten die Schülerinnen und Schüler der Klasse 4c einen lustig-frechen Sketch zur Einschulung auf. Dabei gab es eine Menge zu lachen. Dafür bedankten sich die Zuschauer bei den Darstellern mit lautem Klatschen.

Im Anschluss trugen die Mädchen und Jungen der 4a ihre selbst erarbeiteten Gedanken zum Schulanfang vor: Wünsche, Reime, Rap-Songs und sogar einen Breakdance. Das kam gut beim Publikum an und wurde mit viel Applaus belohnt.

Zum Abschluss des kleinen Programms enterten wilde Piraten den Bühnenplatz. Sie erzählten vom wilden und gefährlichen Leben der Piraten mit dem Lied "Zehn wilde Seeräuber". Musikalisch begleitet wurden die Kinder der 4b dabei von Herrn Baumeister auf der Gitarre. Ein wenig Mathematik war auch dabei: rückwärts zählen von zehn bis eins. Auch diese Darbietung erhielt von den Zuschauern kräftigen Beifall.

Zum Schluss wurden alle Kinder der neuen ersten Schuljahre klassenweise aufgerufen und verbrachten ihre erste "richtige" Schulstunde mit ihren beiden Lehrerinnen und ihrem Lehrer in ihrem Klassenraum: 1a Frau Davi, 1b Herr Lickes, 1c Frau Miller. Währenddessen gab es für die wartenden Eltern Kaffee und Kuchen oder kalte Getränke vom Buffet, das der Förderverein liebevoll aufgebaut hatte. Herzlichen Dank allen fleißigen Helferinnen und Helfern des Fördervereins für die tolle Unterstützung! Ebenso ein liebes Dankeschön an unseren Hausmeister Herr Franzolet, der die Turnhalle für die Einschulungsfeier vorbereitet und sich um die Technik gekümmert hatte.









